

29. Jänner 2021

## **GÖD-Info: Homeoffice**

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege!

Aufgrund zahlreicher Anfragen eine Klarstellung zum „Homeoffice-Paket“, über das in den Medien berichtet worden ist:

Derzeit gibt es dazu einen Ministerratsvortrag (MRV) vom 27. Jänner 2021. Für die zur Umsetzung notwendigen Gesetzesänderungen liegen noch keine Entwürfe vor.

Im Fokus des MRV steht die Privatwirtschaft. Kommende gesetzliche Änderungen in der Unfallversicherung oder dem Steuerrecht werden wohl für alle ArbeitnehmerInnen in Österreich gelten.

Die angekündigten dienstrechtlichen Regelungen sind teilweise im Bundesdienst schon lange umgesetzt (Stichwort Telearbeit). Manche Aspekte wären aber auch für den Bundesdienst interessant. Aus diesem Grund hat die GÖD bereits beim zuständigen Ressortminister Vizekanzler Mag. Kogler diesbezügliche Verhandlungen eingefordert.

Mit kollegialen Grüßen

Daniela Eysn, MA, e.h.  
Bereichsleiterin Besoldung

Mag. Dr. Eckehard Quin, e.h.  
Bereichsleiter Dienstrecht, Kollektivverträge